

# NOTICIAS ESPACIALES, NÚMERO 26, 6 DE JUNIO DEL 2024, ALENYM, MARCO POLÍTICO, MARI SWA REINA ACTIVA

Published 7 June 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

En mis últimas noticias espaciales, número 25, describí en detalle como las aves moghyay comenzaron a expandir su territorio dentro de esta nave estelar, muy probablemente debido a su creciente población, y cómo se aventuraron en las cocinas, contaminando algunas frutas que consumió la Reina Alenym, provocando que ella cayera gravemente enferma. Esto me lleva a esta edición de noticias espaciales, la número 26, cuya primera parte es continuación de la número 25.

Una de las razones por las que la Reina Alenym está físicamente aquí, orbitando la Tierra en una nave estelar y no en Temmer, como la líder Taygeteana que es, es debido a situaciones políticas complicadas que involucran su ascenso al poder justo en un momento en que el Cabal en la Tierra estaba haciendo otro movimiento más para tratar de apoderarse de la sociedad Taygeteana. Se presume que esto es a un nivel únicamente humano y no a nivel de la Federación, como fue declarado por ellos, aunque ahora sabemos que todo está conectado.

La última vez que el Cabal en la Tierra intentó invadir o apoderarse de Taygeta fue durante la primera parte de la década de 1940, cuando intentaron entrar a su sociedad a través del planeta Cyndriel Aldebaran. Investiguen sobre platillos voladores alemanes de esa época para más información, aunque no descarto hacer yo misma un video sobre ese tema, pero no estoy segura de que el tema sea legal en YouTube.

Esto significa que la Reina Alenym se siente mucho más segura aquí en su castillo orbital que en casa, dónde, aunque tiene la tasa de aprobación más alta de todas las reinas Taygeteanas conocidas, alrededor del 98%, es consciente de que se ha ganado muchos enemigos, incluyendo algunos sospechosos en la Federación Galáctica, lógicamente teniendo en cuenta sus tendencias no cooperativas con ellos y su antagonismo con la forma en que manejan el planeta Tierra y sus problemas.

Al alto Cabal de la Federación Galactica, por llamarlo de alguna manera, no le agrada mucho, ya que también convenció a todo el Consejo de Alcyone que domina todo el sistema estelar Pléyades M45 y todas sus culturas para tomar una posición antagónica contra la Federación mayor, por sus oscuras intenciones y su manejo poco ético del planeta Tierra y sus problemas.

Además, también ha firmado amplias alianzas de cooperación, incluidas militares, con el gran Consejo de Avyon del conglomerado felino Urmah, lo cual ha resultado ser un gran problema para la Federación Galáctica por su difícil forma de ser felina, desobediente, orgullosa y nada cooperativa. Más aún cuando se sabe que los Urmah y su conglomerado por sí solos son tan grandes, tan extensos y tan poderosos, que hacen temblar a la Federación Galáctica, y pensarlo dos veces antes de intentar

hacer algo contra ellos por la fuerza. Y esto es así, incluso cuando los Urmah y su conglomerado son oficialmente miembros de la Federación Galáctica.

Mi punto es que la Reina Alenym, aunque amada y muy popular entre la gente de Taygeta y entre el resto de las Pléyades y sus gobiernos y culturas, tiene muchos enemigos poderosos, por lo tanto no se descarta el juego sucio en torno a su enfermedad, a pesar de que se ha identificado que su dolencia proviene de una infección por excrementos de pájaros. Porque un arma biológica específica de ADN, elaborada y difícil de detectar basada en hongos, podría haber sido introducida de contrabando a bordo de la Toleka de alguna manera, quizás durante las recientes celebraciones y eventos mediáticos que tuvieron lugar aquí, yendo en contra de las estrictas regulaciones de Alenym con respecto a quién sube a bordo de esta nave estelar, ya que había demasiada gente. El hecho de que nadie más haya enfermado con algo similar a lo que padece Alenym es muy sospechoso, aunque todo esto sigue siendo especulación en este momento.

La buena noticia es que la Reina Alenym se siente mucho mejor ahora. Finalmente está comiendo de nuevo, y también está dando paseos cortos sola y sin ayuda. Entonces, en el caso de que se trate de un atentado premeditado contra su integridad, han fracasado.

Pero, aunque son solo especulaciones fundamentadas, si efectivamente fuera un ataque, entonces yo también estaría en peligro, también sería un objetivo, como lo señalaron ayer mis amigos del CIC, porque estoy siguiendo y continuando con las formas de pensar y actuar de la Reina Alenym como su heredera oficial, y también porque me estoy convirtiendo en una molestia para la Federación Galáctica y sus múltiples cabales, incluido el de la Tierra, debido a mis propias acciones y opiniones, incluido este canal directo y abierto de comunicación con la gente de la Tierra, sin intermediarios.

Esto significa que, como dictan las normas de seguridad de Taygeta, impuestos por la propia Reina Alenym, no pueden o deben estar dos reinas en la misma nave, debido al antiguo principio de que no se pueden tener todos los huevos en la misma canasta. Esto significa que la Reina Alenym o yo seremos trasladadas a uno de los dos acorazados clase Alcyone, también en órbita terrestre baja, desde donde ella o yo haremos nuestro trabajo. Aún no se ha decidido quién se mudará allí, pero en este caso sería yo, que es la suposición más lógica. Tal vez tenga que saltarme uno o dos videos en mi canal de YouTube mientras me mudo a otra nave estelar, aunque haré todo lo posible para que esto no sea así.

La enfermedad de Alenym me hizo asumir sus roles y su trabajo como reina activa mucho antes de que yo esperara que eso sucediera. Dicen que nunca estamos realmente preparados para asumir grandes responsabilidades, por lo que simplemente debemos lanzarnos y hacerlo mejor que podamos, como trato de hacer yo misma.

Sé que soy joven y que necesito aprender mucho antes de poder tomar grandes decisiones sin supervisión, ya que por ahora tengo varios consejeros trabajando y apoyándome, entre ellos Athena Swaruu, la propia Reina Alenym, y mi equipo de apoyo del CIC a los que no tengo más que agradecimiento, pues han sido mi ayuda y mi conciencia durante mi difícil crecimiento.

Aunque en estos últimos días la cantidad de trabajo que debo hacer para reemplazar

a Alenym ha sido bastante ligera, ya firmé un tratado de cooperación con el pueblo Mollusc Maya de las Pléyades. Todo lo que tuve que hacer fue firmar, porque Alenym ya había llevado a cabo todas las negociaciones, pero para mí fue una experiencia grandiosa y angustiosa, como lo describí en detalle en mi último vídeo de noticias espaciales, el número 25. Como prometí en ese último video, a continuación describiré la naturaleza del tratado.

En primer lugar, no es un gran tratado innovador, ya que se puede considerar un día más en la oficina de Alenym, porque ella los firma en ocasiones varias veces por semana, pero fue muy importante para mí. El tratado es simple. Es un acuerdo de cooperación agrícola, donde el exceso de producción de cítricos, principalmente limones, mandarinas y naranjas, cultivados y cosechados en Temmer, será entregado a los Maya, a cambio de su exceso de producción de granos básicos como, por ejemplo, maíz, arroz, avena, cebada y algodón, así como algunas otras semillas a semejanza de la familia de los frijoles.

Lo que se enviará a la otra civilización será solo el excedente de producción de cada uno para no obstaculizar ni ir en contra de las necesidades de la población de ambos planetas. Taygeta produce demasiados cítricos, la mayoría de los cuales se dejan a un lado para que se pudran, a pesar de que los habitantes de Taygeta comen tantos como pueden, y los Mayas tienen demasiado cereales y algodón, que también se están echando a perder, por lo que es un trato justo.

Aunque se trata de un simple trueque a escala interestelar donde grandes naves estelares de carga transportarán rutinariamente mercancías de un planeta a otro, sigue siendo la base de todas las sociedades holísticas avanzadas, donde el dinero no es necesario ni utilizado, debido a la mera mentalidad de sus ciudadanos, donde prevalece el fomento de la cooperación, y donde cada miembro, raza, cultura o individuo, tiene en mente los mejores intereses de sus vecinos, ya que saben que también tienen en su mente los suyos. Y queremos sembrar esa mentalidad en la Tierra lo mejor que podamos y como podamos, incluido este canal de YouTube, los de Robert y Gosia, y el Proyecto Segundo Contacto, entre otras formas.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga no humana,

Mari Swaruu